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◆厚生労働省による「賃金や労働時間の動向を把握する『毎月勤労統計調査』について、

全数調査が必要な対象事業所の一部を調べない不正が行われたことが発覚した。国政を揺

るがす大問題となっている。◆「統計不正問題」が明らかになり、上田市議会で、同僚議

員が「データは市の政策決定の大前提」として、一般質問で取り上げたことを思い出した。

◆国会において、全容解明を強く求めたい。◆安倍内閣は、今年 10月から消費税を 10％

引き上げる方針だ。この 30 年間の消費税収入は、372 兆円。一方で、法人 3 税（国税で

ある法人税、地方税である法人住民税、法人事業税）は、291兆円も減税した。さらに、

消費税があがるたびに消費不況となり、所得税と住民税も合計で 270 兆円も減収となっ

た。これでは、穴の開いたバケツで水をくむようなもの。◆アベノミクスで儲かったのは

だれか？ 一例をあげると、資産が 1000 億円以上の超大株主がここ数年で 12 人から 58

人へ。報酬 1 億円以上の会社役員数では、09 年度の 289 人が 17 年度は 703 人へ急増し

た。◆この政治を続けていいのだろうか。しっかりと考え、行動したい。（由夫） 

発行 くぼたよしお事務所 ☎42－6361 fax 42－5630  

＜久保田由夫のブログ・フェイスブック・ホームページもご覧ください＞ 
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アベノミクスで儲かったのはだれか？・・ほんの一握りの人たちです 

＜季節の写真＞ 

  早生桜の一つ河津桜が開花していまし

た。（2月 4日）温暖な房総半島の勝浦市

へ、市議会の観光産業振興議員連盟で研

修へ。勝浦市は、「食と観光のパラダイス

へ！」とＰＲしています。  
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 高村京子県議を先頭に、スタンディング、街頭宣伝、つどいなど多彩に 

  市内各地で、高村京子県議と一緒に様々な活動を展開して

います。（参加者からの声から） 

 ◆消費税 10％への引き上げ 

 ・「消費税は福祉のため」と宣伝したが、実際には使われて

いない。さらに、10％へ引き上げるなんてとんでもない。 

◆年金、医療費、介護保険など社会保障 

・防衛費に、5年間で 27兆円もの巨額のお金をかけるより、

社会保障に使ってもらいたい。 

・国を守っても、国民の生活がひどくなるなら本末転倒だ 

◆統計問題 

・アベノミクスのための忖度が不正につながったのかと感

じている。 

・統計調査を担当している人が疑われるのでは困る。 

 

  

 

◆沖縄の辺野古基地問題 

・本土にいる人たちが、沖縄県に無関心でいたことが問題だ

ったと思う。沖縄県民の気持ちを分かち合いたい。 

・沖縄県民が、基地問題では選挙により、明確な意思表示を

しているのに、政府が聞く耳を持たないのは言語道断だ。 

◆野党共闘について 

・今年は参院選があるが、安倍暴走政治をストップさせるた

めには、野党共闘が必要だ。ぜひ、統一候補を決めてもら

いたい。 

◆その他 

・高村県議が毎月発行している「高村通信」は宝だ。県政の

ことがよくわかる。これからも、活躍してもらいたい。 

 

 

 

 

 

 


